

Communiqué de presse

Toulouse 25/01/2018



Bris de glace à Saint-Martin : A+GLASS® ouvre un nouveau centre !



L'enseigne de vitrage automobile A+GLASS®, qui a récemment obtenu le label Capital de « Meilleure Enseigne 2018 », continue son déploiement en outre-mer et a le plaisir d'annoncer l'ouverture de son nouveau centre à Saint-Martin.

Cette inauguration favorise la redynamisation économique de l'île après les catastrophes naturelles qui ont touché la région en septembre 2017. Démarche qui est chère à la direction, déjà engagé auprès de plusieurs associations humanitaires.

Sur place, Madame et Monsieur Péloponnèse, les nouveaux franchisés A+GLASS®, auront le plaisir de vous accueillir de 8h à 12h et de 13h à 18h du lundi au vendredi et le samedi de 8h à 15h. Leur établissement est installé Route de la déviation - ZAC de Galisbay – 97150 SAINT-MARTIN.





Vous pouvez prendre rendez-vous en quelques clics dans l'une des 504 unités de pose du réseau sur <http://www.aplusglass.com/> ou nous joindre par téléphone sur notre numéro vert :

0 800 33 2000 Service & appel
gratuits